
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
2. Sitzung der Gemeindevertretung Garz  

vom 04.12.2024 

 
Top 5 Einwohnerfragestunde 
 
 
Herr Schiefelbein spricht sich dafür aus, in die Bushaltestelle eine Lampe zu installieren, mögli-
cherweise über die Elektrik der Straßenlampe. Gerade in der dunklen Jahreszeit hätten die älte-
ren Menschen dort Probleme. Rücksprache mit dem Elektriker solle gehalten werden. 
 
Herr Renz berichtet, dass die Lampe in der Lindenstraße vor seinem Grundstück ohne Funktion 
sei. 
In diesem Zusammenhang bittet er nochmal darüber nachzudenken, die Abschluss eines Dienst-
leistungsvertrages für LED-Straßenleuchten mit der E.DIS einzugehen. Das Amt möge hierzu 
eine Berechnung erstellen. 
 
Herrn Schiefelbein wäre aufgefallen, dass es in die Feuerwehr reinregnet. Dem Zustand  müsse 
dringend Abhilfe geschaffen werden! Zwei Stellen, unter anderem am Schornstein seien betrof-
fen. Sollte die Beschaffenheit so bleiben, mache man hier den Dachstuhl kaputt. Weiter möge 
geprüft werden, ob es sich hier um einen Versicherungsfall handelt. Der Dachdecker Seegerecht 
soll hier schnellstmöglich Abhilfe schaffen!  
 
Weiter diskutiert die Gemeinde über den Abfluss des Regenwassers am Feuerwehrgebäude. Hier 
müssen zwei Sickerschächte gesetzt werden. Ein Angebot soll bei der Firma Hannemann einge-
holt werden - für vor und hinter dem Gebäude, um das Regenwasser abzuleiten. Das jetzige Rohr 
ist möglicherweise kaputt und wird zudem auf Privatland abgeleitet. Der Zustand könne so nicht 
bleiben. 
 
 
 


